

Les garde-côtes américains renvoient 27 nouveaux migrants clandestins



La Havane, 19 mai (RHC) Une nouvelle opération de renvoi de migrants irréguliers a eu lieu ce vendredi 19 mai par les garde-côtes américains avec 27 personnes (23 hommes, deux femmes et deux mineurs), par le port d'Orozco, Bahía Honda, dans la province d'Artemisa.

Les autorités américaines ont effectué 44 opérations par cette voie et deux par la voie aérienne, pour un total de 2 875 personnes rapatriées cette année. Le total cumulé des pays de la région s'élève à 74 retours, soit 3 836 personnes.

Sur le nombre total de personnes renvoyées, trois ont été transférées aux organes d'enquête en tant qu'auteurs présumés de crimes graves qui faisaient l'objet d'une enquête avant leur implication dans ces départs illégaux.

Une autre personne était en liberté surveillée pour avoir purgé des peines pénales au moment où elle a quitté le pays illégalement et sera mise à la disposition des tribunaux correspondants pour la révocation de ce bénéfice.

Cuba reste fermement engagée en faveur d'une migration régulière, sûre et ordonnée, tout en réitérant le danger et les conditions de vie que représentent les départs illégaux du pays par la mer, ainsi que l'implication irresponsable de mineurs. (Source : Minint).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323176-les-garde-cotes-americains-renvoient-27-nouveaux-migrants-clandestins>



Radio Habana Cuba